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Intervención del  diputado Bernardo Ortega Jiménez, hasta por un tiempo de 

cinco minutos para hacer su derecho de réplica. 

 

 

 

 

 

La presidenta: 

 

Se concede el uso de la voz al 

diputado Bernardo Ortega Jiménez, 

hasta por un tiempo de cinco minutos 

para hacer su derecho de réplica. 

 

El diputado Bernardo Ortega 

Jiménez: 

 

Señor secretario, le agradezco que 

me haya contestado usted la mayor 

parte de las preguntas, quiero 

comentarle secretario que yo no dudo 

de su capacidad, tan así que fue 

rector de nuestra máxima casa de 

estudios, no dudo de que usted tenga 

las tablas para dirigir la Secretaría de 

Educación, sin embargo, yo quiero 

verlo secretario que usted sea el que 

mande, el que dirija, el que no tenga 

que pedir permiso, sí, el que usted 

tome la batuta pues de la Secretaria 

de Educación, porque la verdad de 

que nada se resuelve, si no es 

consultado secretario o si no es a 

través de otras personas. 

 

Yo creo que eso no puede pasar en 

ningún gobierno, para eso pues para 

qué hay titular, sí, yo pregunto nada 

más yo creo que eso debería usted 

planteárselo a la gobernadora, de que 

lo dejen actuar en todo caso si no es 

así, la verdad se lo digo con mucho 

respeto doctor porque a usted lo 

conozco y sé que usted es un hombre 

bueno, sin embargo yo veo secretario 

que hay muchas cosas que no se 

resuelven, que usted no sea pues, no 

por qué no lo sé, sin embargo, ya le 

di una pauta se ve, se nota y nada 
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mas, muchos diputados ahorita van a 

pasar y yo no descarto en que 

alguien más lo retome secretario. 

 

Pero bueno como es poco el tiempo, 

decirle que es verdad que la creación 

de las universidades incrementa la 

matrícula y la posibilidad para que 

más estudiantes ingresen a la 

universidad, sin embargo, creo que 

deben atacarse otros factores que 

impiden que estudien, creo que es 

mejor secretario lo digo como 

guerrerense bien nacido, sí, creo que 

es mejor becar a jóvenes para que 

estudien que darles dinero a los que 

no trabajan ni estudian, si yo creo que 

definitivamente hay jóvenes de 18 y 

19 años que pueden estudiar con una 

beca, pero bueno lo dejo ahí, sé que 

pudiera ser no de su competencia. 

Sin embargo, Ojalá que lo lleguen a 

los oídos a quien debe escucharlo. 

 

Pero bueno me hubiera gustado con 

mayor profundidad en las respuestas, 

pero pido me permita hacerle mis 

inquietudes persistentes y algunos 

soportes documentales que acrediten 

mi dicho, la idea es que todo no 

quede en un día de trabajo producto 

de la defensa de un informe que en 

algunos rublos es difícil solventar y 

fíjese que cuando yo le digo de cifras, 

usted nos hizo o sea nos dijo lo 

bueno, lo positivo, pero nunca nos 

dijo datos lo que usted decía, no, 

escuché un dato que había como el 

80% de preescolar, pero nunca dijo 

hace falta el 20 pues yo creo que eso 

también son datos positivos que hay 

que conocerlos y yo no los vi en el 

informe y así también en secundaria, 

en preparatoria, creo que no es todo 

positivo y yo entiendo que es difícil a 

veces pues, que haya todo positivo la 

verdad que es complicadísimo, o sea 

eso me queda claro. 

 

Sin embargo, yo creo que tampoco 

pues digo hay que ingresarlos sí, 

usted subsecretario Ricardo Castillo, 

mi gran amigo pues usted está ahí,  

yo sé que usted le ayuda bastante al 

secretario. 

 

Bueno secretario, no me resta más 

que refrendarle mi amistad y que no 

lo tome como una confrontación, más 

bien dicho que usted esté como lo 
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dije, usted es una persona buena que 

conoce, sabe, está instruido sí y que 

pues le sigamos poniendo empeño, 

yo desearía que este usted saliera 

triunfante en esa Secretaría, en el 

tiempo que usted esté ahí la verdad, 

así es que usted merece mi aprecio, 

mi respeto, pero no puedo callarme, 

porque pues represento al pueblo, a 

la gente que me eligió, la gente que 

cree en mí y la gente que viene y me 

pide que le apoyemos con 

pintarrones, que le apoyemos con 

borradores, que le apoyemos con 

butacas, apenas fue a entregar 30 

butacas digo no fue mucho pero sí, 

porque lo que no hay son butacas. 

 

La Presidenta: 

 

Diputado concluya de favor su tiempo 

de derecho de réplica ha terminado. 

 

El diputado Bernardo Ortega 

Jiménez: 

 

Yo le agradezco mucho secretario 

que me ha escuchado con atención y 

agradecerle a los funcionarios y que 

ojalá nos ayuden ahí o ayuden al 

Estado y pues es cuanto, diputada 

presidenta, gracias como usted los 

ingleses muy puntualito. 

 


